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         本 期 要 目 
●社会主义学院举办党外骨干培训班 
●校党委召开党外人士座谈会就下半年党政工作要点征求意见 
●中央统战部统战工作座谈会在我校召开  
●同舟共济 合谋发展——第一附属医院召开民主党派座谈会 
●农工南医大基层委员会“六一”儿童节慰问灾区受伤儿童 
●民革南医大支部看望灾区受伤儿童并为四川灾区捐建希望学校 
●校侨联、归联举办中秋国庆联谊会 
●简  讯   

       
 

社会主义学院举办党外骨干培训班 
六月下旬，社会主义学院举办了以“深入开展学习贯彻十七大精神活动，推进各民主党

派和无党派代表人士履行职责，发挥作用”为主题的党外骨干培训班。各级人大代表、政协

委员、民主党派和侨、台、归联负责人、无党派代表人士及统战员共五十余人参加了培训。

18 日下午，省委统战部副部长李熙诚作了题为《坚持中国特色社会主义政治道路》的报告。

20 日下午，原全国人大代表、农工党中央常委管晓虹教授和校党委常委冷明祥教授分别作了

题为《党派建设及参政议政的实践与思考》和《发挥统战工作优势 推进和谐校园建设》的报

告。学习结束后，学员们赴浙江考察，深入交流学习心得，增进了解、加深感情。 

李熙诚副部长深入浅出地介绍了中国特色社会主义政

治道路的特点和优势，并对一些错误观念和恶意歪曲作了

有力回应。他说，各国国情不同，民主的发展道路和制度

模式也是多样化的。中国特色的社会主义政治道路，是中

国人民百年来在争取民族独立和民主自由过程中历史与人

民的选择。新中国成立以来，中国多党合作制度不断巩固

和发展，展现出旺盛的活力，逐步得到世界各国的认可和

赞誉。李部长还就基层多党合作实践指出，学校党委要大

力支持各民主党派开展工作，各民主党派则要围绕学校中心工作出主意、想办法，共同为学

校改革发展作贡献。 

管晓虹教授分四个方面，总结介绍了自己

多年的党派工作和参政议政经历：一是要高度

重视政治学习，学习要有自觉性，要善于学习、

经常学习；二是要提高自身参政议政能力，应

结合专业，发挥所属党派的团队作用，调研内

容应围绕党的中心工作；三是要自觉接受党的

领导，围绕大局开展工作，开展工作有诚意、

有韧性，不要有急躁、消极的想法；四是要处

理业务工作与党务工作的关系、民主党派与中

国共产党的关系以及党派内部关系。管教授的

报告精彩生动、语重心长，使党外人士对这项
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工作有了更加生动而深刻的理解。 

冷明祥常委首先介绍了民主党派和无党派人士在学校发展历史中的重要作用，随后深入

分析了学校目前科学发展、和谐发展战略的主要内涵，重点论述了民主党派和无党派人士在

构建和谐校园中的重要意义和作用。他指出，民主党派和无党派人士参与民主监督和科学管

理，是构建和谐校园的重要内容；应提高自身的管理协调能力，努力促进自身所属集体的和

谐建设；要继承和发扬民主党派和无党派人士的优良传统，增强自身的人文修养和人格魅力，

努力构筑学校一道亮丽的人文风景线。  

校党委召开党外人士座谈会就下半年党政工作要点征求意见和建议 
8 月 29 日下午，陈国钧书记、伏延新副书记、党委常委冷明祥代表校党委召开党外人士

座谈会，就《党委二○○八年下半年工作要点（讨论稿）》和《二○○八年下半年行政工作

要点（讨论稿）》认真征求意见和建议。会上，各民主党派负责人、无党派代表和侨、台、

归联负责人踊跃发言，在充分肯定党政工作要点的同时，提出了很多宝贵意见。 

中央统战部统战工作座谈会在我校召开 
9 月 11 日，中央统战部统战工作座谈会在我校召开，就统战工作中出现的新情况、新

趋势，开展工作的新途径、新方法等进行调研。中央统战部六局副巡视员段秀云、兄弟单位

和高校的领导、统战部长参加了座谈会，我校党委常委冷明祥在座谈会上发言。省委统战部

六处副处长庄国平、主任科员李雷等领导也参加了座谈会。 
 

     
冷明祥常委在座谈会上发言 中央统战部六局副巡视员段秀云讲话    一附院召开民主党派座谈会 

 

同舟共济 合谋发展——第一附属医院召开民主党派座谈会 
9 月 8 日，第一附属医院党委召开中秋国庆民主党派座谈会。院党委书记陈亦江、副书

记徐长江、纪委书记刘平等与各民主党派负责人、无党派人士、各级人大代表、政协委员等

二十余人欢聚一堂，共庆佳节。 

座谈会由徐长江副书记主持。陈亦江书记向大家表示亲切的节日问候，重点阐述了医院

党委工作的总体思路及在制度建设、文化建设等方面的创新举措，特别对医护人员在今年抗

震救灾、支援圭亚那、西藏等工作中体现的大无畏精神给予充分肯定，并对各民主党派和无

党派人士为医院的和谐发展和民主建设所作的努力表示衷心感谢。 

座谈会始终萦绕着和谐、民主的氛围，各民主党派、无党派人士畅所欲言，围绕医院总

体规划谋思路，针对东扩西延、资源整合、设备更新、服务质量等问题提出了不少建设性的

意见和建议，并表示将努力提高自身政治素养和参政议政能力，积极投入医院的建设和发展。 

农工南医大基层委员会“六一”儿童节慰问灾区受伤儿童 
“六一”国际儿童节，农工南京医科大学基层委员会和农工省委部分党员赴二附院爱心

病区，看望慰问灾区受伤儿童，转达农工省委领导的问候并向学生们赠送了少儿读物等学习

用品。基层委员会委员、爱心病区张建平主任代表病区医务人员表示，要继续发扬不辞劳苦、

连续奋战的作风，精心救治、仔细护理受伤孩子，让他们感受到亲人的温暖，帮助他们早日

恢复健康。 
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民革南医大支部看望灾区受伤儿童并为四川地震灾区捐建希望学校 
“六一”儿童节前夕，民革南京医科大学支部主委周国兴、副主委吴煜农带着爱心和礼

物前往二附院看望来自灾区的孩子们。在“爱心病房”，周国兴主委将民革支部的捐款交到

灾区病员手中。当小朋友们拿到叔叔阿姨们带来的《百科全书》和礼品时，非常开心，认真

地的在扉页上写下了自己的名字，在灾难中失去母亲的魏大林小朋友说，等伤好后要穿上叔

叔阿姨送的运动服象乔丹一样打球！ 

民革支部还响应民革省委号召，踊跃捐款 3700 元参与为四川地震灾区捐建希望学校的活

动。四川汶川地区发生地震后，民革支部多次组织捐款、捐物、慰问及爱心服务灾区伤员等

活动，累计捐款额超过 7250 元，捐物价值超千元。 

校侨联、归联举办中秋国庆联谊会 
9 月 13 日，南京医科大学归侨侨眷联合会、归国学者联谊会联合举办了中秋国庆联谊会，

省侨联秘书长蓝晓霜、学校副校长、校归联会长王心如、校党委常委、组织部长冷明祥等领

导出席联谊会并讲话，共有一百多名归侨侨眷和归国学者参加了联谊会，联谊会由校侨联主

席丁新生主持。 

蓝晓霜秘书长首先致辞，向我校广大归侨、侨眷问好，并预祝联谊会成功，蓝秘书长充

分肯定了学校侨联近年来的各项工作，同时向历来重视和支持校侨联工作的学校党委和党委

统战部表示感谢。副校长、归联会长王心如向各位归侨侨眷、归国学者致以节日的问候，感

谢大家为学校事业发展所作出的努力和贡献。冷明祥常委以一段小诗深情回顾了老一辈华侨

华人、归侨侨眷情系祖国、报效国家的感情和历史，希望归侨侨眷、归国学者继承和发扬老

一辈的优良传统，为国家和学校发展作出更大贡献。校侨联主席丁新生总结了两年来学校侨

联所做的各项工作，并介绍了侨联开展工作的大好形势和环境，号召归侨侨眷积极献智献策、

多作贡献。 

 随后，联谊活动在我校大学生民乐团演奏的喜庆乐声中拉开了帷幕，整个联欢会节目精

彩纷呈，好戏连台。 

     
省侨联秘书长蓝晓霜致辞     副校长、校归联会长王心如讲话         中秋国庆联谊会 

★  简讯   ★ 
党 派 信 息  

6 月 11 日, 农工党江苏省委抗震救灾事迹报告会在农工省委礼堂隆重举行，农工党员、

二附院肖安平主任医师在大会上做了精彩汇报。 

7 月，我校农工党基层委员会副主委季勇被省人民检察院聘为特约检察员。 

8 月 18 日到 21 日，民革南医大支部主委周国兴、副主委吴煜农参加民革省直工委会议

并赴浙江进行交流活动。活动中，民革南医大支部的工作经验，受到了与会者的好评。 

9 月，《华侨华人与奥林匹克》图片展在江苏省美术馆举行。我校侨联沙继春副主席、

何健勤副主席和彭韬委员参加了开展仪式。 

9 月 4 日，九三学社江苏省委在河海大学隆重庆祝第 24 个教师节，胡建群委员带领我校

九三委员会十余位社员参加活动。 

9 月 22 日，“江苏省侨界纪念改革开放三十周年座谈会暨书画摄影作品展”在宁隆重举
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行。我校侨联副主席沙继春、何健勤及部分老归侨参加了座谈会。沙继春老师的摄影作品《为

三十年伟绩敬献一樽酒》、汪瑾老师的绘画作品《颂和谐》参加了展出。 

10 月 7 日，我校民盟老年支部十余位老盟员在唐伟章、陈丙莺教授的带领下前往宝华山，

参加民盟省委举办的重阳登高活动。活动过程中，唐伟章教授向盟员传达了民盟省委老龄委

工作会议精神，号召大家就老年权益保护问题建言献策。 

11 月 12 日，民盟江苏省委召开纪念改革开放 30 周年座谈会，我校盟员宋宇代表我校民

盟基层委员会参加了座谈。 

11 月 13 日，江苏省侨界青年总会成立大会在宁召开，季勇当选为常务理事、王璇当选

为理事。省侨界青年总会首届理事会共有 176 名理事，分别来自美国等 20 多个国家和地区。 
交 友 慰 问  

中秋国庆前夕，校党委常委、组织部长冷明祥、统战部副部长张玉莲和侨联副主席何健

勤走访慰问了八位老归侨，送上节日慰问和祝福。 

9 月,我校日本归侨蔡海江教授因病住院,学校党委常委、组织部长冷明祥、统战部副部

长张玉莲、侨联副主席何健勤前往医院探望慰问，祝蔡教授早日恢复健康。 

9 月 24 日，原第一附属医院院长、印尼归侨汤禧承同志遗体告别仪式在南京殡仪馆举行。

学校党委副书记、纪委书记伏延新、副校长张前德、副校长、第一附属医院院长王虹、党委

常委、组织部长冷明祥来到石子岗为汤禧承院长送别，参加送别的还有党委统战部副部长张

玉莲、侨联副主席何健勤等。 

会 议 培 训  

6 月 30 日至 7月 4日，陆巍教授参加省委统战部主办的无党派人士“自觉接收中国共产

党领导，坚持走中国特色社会主义道路”主题培训班。 

9 月 2 日至 10 月 31 日，九三委员会副主委王迎伟参加省社会主义学院第 12 期党外县处

级领导干部培训班。 

9 月 3 日至 25 日，民革支部副主委吴煜农参加省社会主义学院第 13 期民主党派骨干培

训班。 

10 月 20 日至 29 日，民盟基层委员会主委胡刚参加中央社会主义学院主办的党外市厅级

领导干部专题研讨班。 

10 月 23 日至 11 月 22 日，校侨联副主席何健勤参加省委党校第六期高校党政管理干部

培训班。 

6 月 3 日，省委统战部、教育工委召开统战督查工作座谈会，校党委常委冷明祥汇报了

我校统战工作基本情况，省委统战部副部长李熙诚充分肯定了我校统战工作。 

6 月 3 日，农工基层委员会副主委季勇参加省委统战部、省委教育工委召开的高校统战

工作座谈会，介绍了我校党派工作经验，并就所关心的统战工作问题与参会同志进行了交流。 

6 月 11 日至 14 日，华东高校统战工作研讨会在山东济南举行，包括我校在内全省共九

所高校统战部派员参加了此次研讨。 

9 月 16 日，校党委统战部张玉莲副部长参加由南京大学统战部主办的十五所在宁高校统

战部长工作研讨会，就如何深入学习实践科学发展观，做好高校统战工作交换了意见。 

    9 月 28 日，南京市委统战部召开驻宁高校统战部长座谈会,就高校无党派人士和归国留

学人员统战工作进行座谈。我校统战部副部长张玉莲参加了座谈会。 

11 月 5 日，全省高校统战工作联系点座谈会在扬州大学召开。省委统战部、省委教育工

委及 14 所高校的统战部长参加了座谈会，我校统战部副部长张玉莲参加了会议。  
11 月 10 日至 15 日，第十三届全国高校统战工作研讨会在暨南大学召开。全国 124 所高

校和 5个省（市）教育工委的近 200 位从事统战工作的领导、专家出席会议，我校党委统战

部副部长张玉莲参加了研讨会。 
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